

TRIBUNA

Alerta feminista

**A**s mulleres vivimos, lamentablemente, nun permanente estado de alerta. E iso cando non temos que sacar o noso lado máis combativo ante as constantes ameazas, en ocasións realidades, do machismo máis rancio que volveu imperar nesta sociedade debido, en boa medida, ao pasotismo máis absoluto do PP e aos recortes brutais que levou a cabo nas políticas relacionadas directa ou indirectamente coa igualdade.

Non hai día que non nos espertemos con algunha noticia relativa a algún caso de violencia de xénero, agresión sexual, rede de explotación ou abuso a menores, por non falar de datos de desemprego feminino ou de precariedade laboral. E a todo iso hai que sumarlle a loita en toda regra que se librou entre boa parte da sociedade, a maioría mulleres, e o Goberno liderado por Mariano Rajoy para facer fronte a unha pretendida reforma, por parte do xa exministro de Xustiza, Alberto Ruiz Gallardón, da coñecida como Lei do Aborto promovida polo Partido Socialista en 2010.

A resposta cidadá foi tal nestes tres anos —non hai que esquecer que o PP veu ameazando a liberdade das mulleres a decidir sobre a súa maternidade e o seu propio corpo dende que iniciou o mandato—, que o anteproxecto aprobado polo Consello de Ministros o 21 de decembro tivo que ser definitivamente gardado nun caixón.

Pero, claro, as mulleres, conscientes de que o perigo dunha reforma claramente ideolóxica segue aí, malia esta importante e histórica primeira victoria, porque aínda existe un recurso presentado ante o Tribunal Constitucional contra a Lei de 2010, non podemos nin queremos quedarnos quietas. Por iso, mañá, Día Internacional pola Saúde Sexual e Reprodutiva das Mulleres, dedicámolo a reivindicar un aborto libre, seguro e gratuito. Mañá, en moitas cidades galegas, entre elas tamén Ferrol, as mulleres —e homes—, congregadas en torno a unha plural Plataforma Galega polo Dereito ao Aborto, sairemos de novo á rúa para esixir a retirada do recurso presentado ante o Constitucional e para advertir ao PP de que non estamos dispostas a dar un paso atrás nos nosos dereitos e liberdades. Porque seguimos en alerta. En alerta feminista.

Eva M. Montero  
Secretaría de Igualdade do PSdeG



El uso continuado de los vehículos ha deteriorado el pavimento de la alameda. CÉSAR TOIMIL

## El Concello garantiza que la alameda del Carbón se reparará

El paseo volverá a ser de carácter peatonal una vez concluya su uso como aparcamiento por la construcción del colector

R.P.P.  
FERROL / LA VOZ

El Concello de Ferrol confirmo que la alameda del Carbón «se recuperará para uso de los ciudadanos» una vez concluya la construcción del colector en el paseo de Irmandiños. Aseguró que a su finalización se realizará una actuación para que quede «bien acondicionada» y se subsanarán las deficiencias derivadas del uso de la superficie como aparcamiento provisional y para el acopio de material de obra.

Sin poner plazos ni fechas, el gobierno local traslada además que volverá a ser de uso exclusivamente peatonal prescindiendo de su utilización como estacionamiento.

Adquirió este carácter hace casi un año, en noviembre del 2013, después de las continuas protestas especialmente de los comerciantes de la calle de la Iglesia y el mercado central por la falta de plazas en el entorno, que disuadían a los clientes. Por ello reclamaron superficies alternativas para dejar los coches, cues-

tion en la que finalmente cedió el Concello. Tras unos diez meses como estacionamiento, especialmente utilizado por las mañanas, los hundimientos y baches son continuos en la superficie, situación que se agrava los días de lluvia, con un terreno embarrado y lleno de charcos.

El grupo municipal del PSOE denunciaba su estado hace unos días y exigía al gobierno que aclarase cuál iba a ser el futuro de un recinto que se recuperó durante el anterior mandato, convirtiéndolo el lugar de paseo y estancia.

## El Hospicio acogerá temporalmente talleres lúdicos para niños

FERROL / LA VOZ

El antiguo Hospicio acogerá los talleres lúdicos y educativos del programa municipal de conciliación Xogoteca mientras no esté concluido el espacio infantil de la plaza de España, que se habilita en uno de los pequeños edificios de la superficie. Así, el próximo lunes el Concello abrirá el plazo de inscripción en las actividades dirigidas a pequeños de entre 3 y 12 años y empadronados en Ferrol, que deberá solicitarse en el registro del Concello.

Habrán tres grupos según la edad y las actividades incluyen talleres de inglés, cocina, zumba, creatividad, costura, cine, manualidades, apoyo al estudio o cine, entre otras. Los programas se estrenarán el 9 de octubre, al día siguiente del fin del programa Concilia. Las actividades se desarrollarán de lunes a viernes de 16.30 a 19.30 horas.

## CONTROLES La policía denunció a 8 conductores por ir sin cinturón de seguridad

La Policía Local de Ferrol desarrolló la pasada semana una campaña en colaboración con la DGT para controlar el uso de los sistemas de retención en conductores y pasajeros. Se practicaron doce controles y se comprobaron 326 vehículos. Ocho de los conductores fueron denunciados por no utilizar cinturón, un 2,45 % y se detectaron a cuatro acompañantes también sin él. El cuerpo de seguridad destaca que en ninguno de los controles el conductor fue denunciado por llevar a un menor sin sistema de retención. LA VOZ

## COVAS Renovación de la directiva en la asociación de vecinos

La Asociación de Vecinos Santa Comba de Covas celebrará mañana una asamblea general ordinaria en la que, entre otros puntos, abordarán la elección de nueva junta directiva. El encuentro se celebrará en el local social a las 10.30 horas en primera convocatoria y media hora más tarde en segunda. Se presentará el balance y el estado de cuentas, así como el informe de gestiones realizadas y se tratarán también las cuotas de los socios. LA VOZ



TORRENTE BALLESTER

## Firma de convenios con 28 asociaciones

El alcalde de Ferrol, José Manuel Rey, presidió ayer una firma múltiple de convenios de colaboración con 28 entidades vecinales de la ciudad. El Concello les concederá en total ayudas por 83.875 eu-

ros, repartidas en dos convocatorias: la destinada a sufragar actividades que organicen y a costear el gasto de energía eléctrica. Es la tercera vez que el gobierno convoca estas ayudas. FOTO ÁNGEL MANSO